
Ata da reunião do Conselho Fiscal do Instituto Municipal de Previdência de São 

José do Rio Pardo – SP. Aos 17 dias, do mês de Novembro do ano de 2022, as 

17:27h, na sede do IMP, situado na Rua Tarquínio Cobra Olyntho, nº 69, Vila 

Pereira. Reuniram-se os membros do Conselho Fiscal: Marco Antônio Ferreira 

da Silva, Elias Batista Galdino, Hilton do Nascimento Pereira, Renato Donizete 

Marcelino Gonçalves, Rosilda de Sousa Sapucaia e Verônica Aparecida da Silva 
Mantovani. Foi iniciada a reunião com a participação do Diretor Executivo do 

IMP, Sr. Fabiano Boaro de Sousa, onde informou sobre o prazo para a 

Certificação exigida aos conselheiros, que foi prorrogada para Julho de 2024. 

Passando em seguida a palavra ao Presidente deste Conselho Fiscal, Sr. Marco 

Antônio Ferreira da Silva prosseguindo com a Análise e Parecer dos Balancetes 

dos meses de Setembro e Outubro de 2022. Na competência de Setembro de 
2022 o Instituto apresentou em total de receita os valores de R$ 1.812.300,01 no 

plano financeiro, R$ 3.736.563,85 no plano previdenciário e R$ 67.333,93 de 

taxa administrativa e em relação às despesas, apresentou o total de R$ 

1.345.478,61 no plano financeiro, R$ 3.212.090,31 no plano previdenciário e R$ 

102.323,17 de taxa administrativa, apresentando saldo bancário total de R$ 

240.298.563,40. Na competência de Outubro de 2022 o Instituto apresentou em 

total de receita os valores de R$ 1.815.477,59 no plano financeiro, R$ 

5.585.662,60 no plano previdenciário e R$ 34.762,37 de taxa administrativa e 

em relação às despesas, apresentou o total de R$ 1.341.941,36 no plano 

financeiro, R$ 2.442.311,23 no plano previdenciário e R$ 108.702,54 de taxa 

administrativa, saldo bancário total de R$ 243.841.510,83. Verificamos que no 
mês de Setembro de 2022 houve uma entrada no valor de R$ 1.212,00 a título 

de “Outras Receitas” referente a uma devolução que a família de um aposentado 

realizou. Verificamos ainda que todos os pagamentos de contribuições e 

parcelamentos por parte da Prefeitura, DEC e FEUC estão em dia. O presidente 

Sr. Marco Antônio Ferreira da Silva, colocou os balancetes dos meses de 

Setembro e Outubro de 2022 com os respectivos pareceres para aprovação, 
sendo aprovados por unanimidade. Em continuidade a reunião foi convidado o 

Diretor Financeiro do IMP, Sr. Eduardo de Paula Marin para apresentação do 

relatório dos investimentos referente ao 3º trimestre de 2022, com a análise dos 

relatórios o conselho concluiu que o trimestre apresentou boa rentabilidade 



dentro a realidade do IMP, os investimentos em renda fixa apresentaram bom 

comportamento, a exemplo do Fundo de Investimento BB Previdenciário IPCA I 

do Banco do Brasil que teve seu vencimento no mês de Agosto de 2022, onde 

foi investido o valor de R$ 5.000.000,00  em janeiro de 2014 e obteve retorno de 

R$ 7.000.000,00 de rentabilidade, os membros não apontaram ressalvas quanto 

aos investimentos relativo ao 3º trimestre de 2022. O presidente deste Conselho 
Fiscal, Sr. Marco Antônio Ferreira da Silva, dá por encerrada a reunião e após 

seu encerramento ficou responsável eu, Verônica Aparecida da Silva Mantovani 

pela lavratura da presente ata, que após lida e aprovada, vai por todos os 

presentes assinada. 
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